

Compte rendu

SORTIE BALADE DU

11/03/2018

« MARS ATTACKS » (ou pas)



La journée ne fut pas aussi belle qu'escompté mais, la passion aidant, nous avons tout de même partagé de bons moments.



C'est à 8 (Geoffrey, Laurent, Patrick, Jean-Claude, Éric, Frédéric, Alain et Martine) que nous sommes partis le matin sous une petite averse qui a salué notre audace. Après une dizaine de kilomètre la pluie a laissé place à un ciel chargé qui nous a permis de profiter des routes du Haut-Rhin. Une petite pause ponctuée d'échanges sympathiques a marqué cette matinée de fin d'hiver. Il était déjà temps de retourner au club pour savourer le repas que nous avait concocté notre président avec l'aide de Quentin.



Après nous être restauré c'est à 6 (Alain et Martine ont passé leur tour) que nous avons repris les routes sous une pluie battante. Cette dernière ne nous aura pas quittés de l'après-midi. Au fil des pauses et des croisements chacun a suivi sa voie pour retrouver ses pénates et c'est donc seul que j'ai rejoint le président et le vice-président à Wittisheim. Tous deux venaient de finir de nettoyer la salle du club house. Quelques mots échangés et il était déjà (ou enfin) temps de rentrer se sécher.

C'est typiquement le genre de sortie qui, par son taux hygrométrique élevé, nous fait apprécier à tous les routes sèches du printemps. Ça tombe bien ! C'est pour bientôt !

A+

Geoffrey NICLAS

Secrétaire du MC RIED

